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El presente Informe se ha preparado con la finalidad de exponer en forma sucinta, 
las actividades realizadas por las diferentes Divisiones que integran la Dirección 
Académica, en el lapso comprendido entre Enero – Diciembre 2005 

 
Dirección Académica:  

• Se asistió semanalmente a los Consejos de Facultad. 
• Se asistió en representación de la Sra. Decana, a diversas reuniones del 

Consejo Universitario. 
• Se participó en las reuniones del Consejo de Computación Académica 

(CCA), como representante de la Facultad de Ciencias. 
• A través del personal de Audiovisuales, se cubrieron los eventos 

relacionados con el VI Encuentro de la Enseñanza de la Física, Química, 
Matemáticas y Biología, VIII Encuentro de Matemáticas, XIX Escuela 
Venezolana para la Enseñanza de la Matemática, Seminario para el Manejo 
Integral de los Desechos Sólidos, Seminario de Astronomía y Ciencias del 
Espacio, VII Congreso Venezolano de Química, dentro del cual se 
realizaron los siguientes eventos: IV Reunión Nacional de Fotoquímica, XVI 
Encuentro de Catálisis, XI Encuentro Nacional de Química Analítica, XVIII 
Encuentro Nacional de Electroquímica,  I Escuela de Nanociencia y 
Nanotecnología, entre otros.  

• Optimización de redes para el Ala Norte, incluyendo el Centro de Carga y 
switch          principal de la Facultad de Ciencias. 

• Se realizaron préstamos de los Equipos de Audiovisuales a Profesores y 
Estudiantes Tesistas de esta Facultad. 

• Se efectuaron los actos de Bienvenida a los Estudiantes de Nuevo Ingreso, 
conjuntamente con el  Decanato y el Centro de Estudiantes de Ciencias. 

• Se elaboraron los Certificados otorgados a los Estudiantes por Alto 
Rendimiento Académico (mejores estudiantes de la Facultad de Ciencias). 

• Se asistió a los Núcleos de Decanos  
• Se hizo entrega de Reconocimientos por Rendimiento Meritorio a los 

mejores estudiantes de la Facultad de Ciencias, para el Semestre A-2005. 
• El personal adscrito a la Dirección Académica realizó el Curso de 

OpenOffice  dictado a través de la Coordinación de Software Libre del 
Centro de Teleinformación - Unidad de Adiestramiento del Consejo de 
Computación Académica. Estos cursos se impartieron para dar 
cumplimiento al Decreto Presidencial 3390 que señala “… la Administración 
Pública debe migrar a software libre…”. 

• Se formularon Proyectos  1x1 al CCA, CEP y CDCHT. 



• Se llevó a cabo el registro fotográfico digital de los estudiantes de nuevo 
ingreso. 

• Se efectuaron reuniones con el Prof. Enrique Forero, Asesor de la Comisión 
Curricular para conocer las dificultades y avances en la Revisión Curricular 
de los Departamentos de Biología, Química y Física. 

• Se elaboraron  la Memoria y Cuenta del Año 2004, así como también el 
Plan Operativo del Año 2005. 

• Se efectuaron reuniones con la Coordinadora de la División de Postgrado 
de esta Facultad, para discutir asuntos relacionados con los Becarios 
Académicos. 

• Se llevaron a cabo Reuniones con la Comisión Curricular de la Facultad. 
• Se efectuaron diversas Reuniones con los Jefes de Departamento para 

tratar asuntos relacionados con los Preparadores, Programación del 
Personal Docente que sale de Beca o de Año Sabático. 

• Se realizaron reuniones con el Prof. José Romero Carrillo, Coordinador del 
Programa de Adiestramiento y Capacitación – PAD, para tratar lo 
relacionado con el Plan de Formación de Instructores y el Proyecto de 
Descentralización del PAD. 

• Se llevaron a cabo reuniones con los Profesores de la Facultad, para 
informarles acerca de la descentralización del PAD y la formación de 
Facilitadores. 

• Se hizo entrega al Centro de Estudiantes del Laboratorio de Usos Múltiples, 
así como del Reglamento para su uso y el Inventario del mismo. 

• Se realizó la dotación de materiales y Equipos para el Laboratorio de 
Investigación Zona Norte. 

• Se realizaron los trámites ante los Postgrados de Lingüística y de Lectura y 
Escritura de la Facultad de Humanidades y Educación, para la asignación 
de Becarios Académicos  para las asignaturas de Inglés y Castellano, 
pertenecientes al nuevo Pensum de la Licenciatura de Matemáticas. 

• Se efectuaron reuniones con el Prof. Jesús A. Calderón, Coordinador de 
RedULA en donde se trató lo relacionado con la Estructura de las 
Direcciones de la Facultad y la necesidad de acelerar la instauración de los 
Proyectos Pilotos en SARAA, SIRE-Postgrado, Manual de Organización de 
la Facultad, así como los Manuales de Procedimientos. 

• Se retomaron las conversaciones con los nuevos Decanos de las 
Facultades de Humanidades, FACES y Forestal para la formalización de 
Convenios de Servicio. 

• Se participó activamente en la Comisión del Edificio de Teóricas y 
Matemáticas. 

• Se realizaron múltiples reuniones con el Dr. Tomás Bandes, Coordinador 
General del Consejo de Estudios de Postgrado para tratar de regularizar los 
pagos de los Becarios Académicos. 

• Se realizaron gestiones ante las distintas Direcciones centrales (CEP, 
CODEPRE, CDCHT, DAES, CCA, DSIA) para obtener recursos 
suplementarios a los que se tienen en el Fondo de Trabajo de la Facultad. 



• Se suministró información y asesoramiento a Estudiantes y público en 
general, sobre Políticas de Admisión que rigen en la Facultad de Ciencias y 
sus correspondientes Procesos de Admisión. 

• Se prestó la colaboración en los dos Procesos de Admisión efectuados 
durante el Año 2005. 

• Se siguió prestando el apoyo secretarial a la División Docente, en el 
procesamiento de las solicitudes efectuadas por los estudiantes y remitidas 
al Consejo de Facultad. 

• Se presentó al Vicerrectorado Académico, un estudio socioeconómico de 
los Bachilleres que ingresaron en el Semestre A-2005 junto con el puntaje 
obtenido en el Índice Académico de Admisión para las Carreras de Biología, 
Física, Matemáticas y Química de nuestra Facultad. Los mismos fueron 
seleccionados de acuerdo con el análisis socioeconómico realizado por 
esta Dirección.  

• Se gestionó la adquisición de equipos para las mejoras de la Red de la 
Facultad de Ciencias, como lo es la conexión del concentrador central con 
las Alas Este, Oeste y Sur, la actualización de los equipos (switches) así 
como la creación de la Sala de Video Conferencia de la Facultad.  

• Se efectuaron los trámites administrativos relacionados con la 
reclasificación de los Profesores Noemí Castiñeyra y Francisco Hidrobo.  

 Se realizaron los trámites administrativos necesarios para el llamado a 
Concurso de Preparadores para el Laboratorio de Investigación Zona Norte. 

A continuación, se anexan los diferentes Informes de actividades desarrolladas 
por  cada una de las Divisiones y Unidades adscritas a la Dirección Académica, 
durante el período comprendido entre Enero y Diciembre del Año 2005. 

  

Prof. Nelson Viloria A. 
Director Académico 
01.02.2006 
Yannine Z. 

  

 

 

 

 



Informe de Actividades 
División Docente 

Período Enero – Diciembre 2005 

Durante el período comprendido entre Enero – Diciembre 2005 se realizaron en 
total 28 reuniones, de las cuales 26 fueron  reuniones ordinarias en las que se 
discutieron  13 Diferimientos de Matricula, 22 Reincorporaciones tardías, 12 
Inscripciones tardías, 08 Diferimientos de Inicio de Clases, 09 Reincorporaciones, 
01 Retiro Extemporáneo, 02 Retiros Extemporáneos de Asignaturas, 01 
Recuperación de Cupo, Resultados del Proceso de Admisión del período lectivo 
B2005, Cronogramas de Actividades de los períodos lectivos A y B 2005 y las 
Reprogramaciones a que estuvieron sujetos, así como diferentes tópicos 
relacionados con asuntos académicos de estudiantes regulares y de nuevo 
ingreso. Igualmente, se realizaron 02 Reuniones Extraordinarias para estudiar las 
solicitudes de Apelaciones a la Medida de Bajo Rendimiento Estudiantil (RR).   

Las decisiones alcanzadas, fueron elevadas al Consejo de Facultad para su 
conocimiento, discusión final y posterior trámite administrativo ante las instancias 
correspondientes.  

Es importante destacar algunas observaciones: 

• Durante el período comprendido entre el 10-01 al 16-03-2005, la 
Coordinación de la División Docente estuvo a cargo del Prof. Carlos La 
Rosa. 

• Desde el 17-03-2005 hasta la presente, la Coordinación de la División 
Docente está a cargo del Prof. Juan Manuel Leal G. 

Prof. Juan Manuel Leal García 
Coordinador de la División Docente 
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